



かけはし

日田市立
高瀬小学校
R6 5.29
文責 河村守

心を一つにした鼓笛パレード

◇5月25日（金）に日田川開き観光祭大パレードがありました。

当日は、保護者・地域の方はじめたくさんの観光客の皆さんからも大きなご声援や拍手をいただきました。本当にありがとうございました。30度近くの暑さの中、重たい楽器を持ちながらの演奏だったので、子どもたちはきつかったと思いますが、自分たちで考えた今年のパレードの目標『一音心奏～73人の心を一つに』が守れるように、一人ひとりが自分の目標を頭に入れて演奏することができました。竹田公園にゴールした後、自分なりにやりきったという気持ちになった人という問いに、ほとんど全員が手を挙げました。子どもたちが今回の鼓笛パレードに充実感や達成感を感じることができたことも、大きな成果の一つです。

今回の鼓笛パレードで、みんなで心を一つにして努力することの大切さや心地よさを感じることができたと思います。5・6年生には今回の経験をこれからの活動や行事に大いに生かし、学校のリーダーとして活躍してほしいです。

また、5月14日（火）公道練習、17（金）校区内パレードでもたくさんの保護者や地域の方が沿道で声援をおくっていただきました。本当にありがとうございました。



歓迎の気持ちいっぱいのお迎え遠足

◇5月1日（水）に新1年生のお迎え遠足を実施しました。

竹田公園に行く予定でしたが、天候不良のため校内遠足となりました。子どもたちは少し残念そうでしたが、新1年生を歓迎する気持ちが表れたゲームなどを、児童会役員や6年生が考えてくれていました。はじめの会では、6年生から1年生への手作りメダル渡しや学校や1年生のことを問題にした〇×クイズや仲間集めゲームをしました。チーム遊びの時間は、1年生が楽しめるようにと6年生が考えてくれた遊びやゲームを縦割り班ごとにしました。子どもたちは体育館や教室でたくさん遊ぶことができ、満足気な様子でした。

1年生への歓迎の気持ちが至る所で見られた有意義な一日でした。



杉の子パトロール隊との顔合わせの会

◇5月9日、日ごろから児童の登下校の見守りでお世話になっている「高瀬杉の子パトロール隊」の皆様との顔合わせ会を行いました。

当日は会長の木谷義明様、副会長の坂東和敏様をはじめ、9名の隊員の皆さんがお忙しい中にも拘わらず集まってくださいました。杉の子パトロール隊のみなさんからも、一言ずつあいさつをしていただきました。元気のいいあいさつを返してくれると嬉しいという率直なお話も何人もの方からありました。

子どもたちにはこれからも、ボランティアで立ってくださっている地域の方への感謝の気持ちを忘れずに、態度（お礼のことばや礼）でその気持ちを表していけるように指導していきたいと思います。

